

"Brasilien für jeden Touristen"

Kairo - Mounir El Fishawy

Brasilianer sind für ihre Lebensfreude bekannt. Im aktuellen Werbeslogan heißt es jetzt einfach "Brasilien: Sensationell". Davor warb das Land in aller Welt mit: "Brasilien: Für jeden Touristen" – eine Tatsache.

Nach der Entdeckung durch Pedro Alvarez Cabral um 1500 war Brasilien bis 1822 portugiesische Kolonie. Die Hauptstadt wechselte mehrfach. Bis 1763 war es El Salvador, ab 1763 Rio de Janeiro und seit 1960 ist es Brasilia, wobei das Wirtschaftszentrum des Landes nach wie vor in Rio ist.

Brasilien ist mit einer Fläche von 8,5 Millionen Quadratkilometern und einer Atlantikküste von 7.310 Kilometern Länge das größte südamerikanische Land. Das Klima ist subtropisch mit Regenperioden im Sommer und mittleren Temperaturen von 21 - 28° C. Mehr als 180 Millionen Einwohner leben in dem riesigen Land. Die Amtssprache ist Portugiesisch, in einigen Teilen wird Deutsch und Italienisch gesprochen, aber auch Englisch, Französisch oder werden meist verstanden. Davon abgesehen lebt eine mehrere Millionen große arabische Gemeinschaft in Frieden mit den örtlichen Bevölkerung zusammen. Sie kann ihre Identität und Kultur bewahren und ihre Religion frei ausüben.

Brasilien lässt sich in vier Regionen unterteilen: Der Norden ist neben vieler anderer Flüsse hauptsächlich Amazonasbecken bestimmt.

Der Nordosten hat seit der Entdeckung der Ölvorkommen wirtschaftlich an Bedeutung gewonnen und wächst schnell. Hier lebt gegenwärtig 30% der Gesamtbevölkerung. Trotzdem bleibt der Südosten die wirtschaftlich wichtigste und am dichtesten besiedelte Region. In der Nähe reichhaltiger

die Rohstoffvorkommen liegen Industriezentren Brasiliens. dem Südosten kommen aber auch die meisten Agrarprodukte. Hauptexportgüter neben Rohstoffen und Industriegütern folglich Getreide, Milch, Fleisch und vor allem Kaffee.

Der Südwesten ist dicht bewaldet und hat nur eine geringe Bevölkerungsdichte. Die Iguacu Wasserfälle nahe der argentinischen Grenze gehören zu den Naturwundern der Welt. Das Naturschauspiel ist in jedem Fall

einen Besuch wert.

Brasilien hat vielfältige Reize zu bieten. Neben städtisch kolonial geprägter Kultur den dichten Urwäldern Naturreservaten, die einen einzigartigen Artenreichtum an Vögeln und seltenen Schmetterlingen beherbergen, beeindruckt das Land auch mit seinen bezaubernden Sandstränden. Da ist für jeden Touristen etwas dabei. Ein einzigartig vielfältiges Land, das unvergessliche Eindrücke im Herzen der Besucher hinterlässt. •

